

来場者数 約4,500人

環境フェスタ
“もったいない”2011
inふじえだ

環境フェスタ “もったいない” 2011 inふじえだ開催

平成23年5月28日（土）に開催しました

「環境フェスタ “もったいない” 2011 inふじえだ」

の様子をご紹介します。



開場と同時に大勢の来場者が、
各ブースに流れこみました！



▲1日中、にぎわった「木こりの積木ランド」

大井川流域の地元木材を使った積木で、木の温かさに楽しくふれあい、森林の大切さを体感しました。



▲「自転車発電体験」のようす

自転車で電気をおこしてミニ新幹線を動かすコーナー。

多くの家族（特にお父さんお母さん）が電気を作ることの大変さを体験しました。



▲竹の弓矢を使って大根飛ばし！

★竹材を使った遊具で遊ぶ来場者

放置竹林などの竹も有効に使うことができることを楽しく学びました。

▼オリジナルの竹笛を作りました。



★廃油を使った石鹸づくりを体験

廃油を台所に流さないように啓発！

本当に廃油で石鹸がつかれるかな？完成は半年後！

一生懸命ペットボトルを振る来場者が目立ちました。



★地産池消と食育をPR

JAおおいがわのブースでは、地元のお米を使って作ったパンが配られました。



★古布を使った手まりづくり体験

古くて着ることのなくなった着物などの生地をつかって手まりを作りました。

古布も捨ててしまえばゴミ！古布を活かす方法を提案しました。

手まりのデザインもサッカーボールで藤枝市にピッタリ。

参加者は、それぞれオリジナルの配色で、懸命に手まりを作っていました。



★木の实を使った工作体験

松ぼっくりなどの木の实を使って動物を作りました。

自然への関心を高め、自然を大切にする気持ちが

大事ということを学びました。





▲集まった宣言のようす



★ちょいエコ宣言

できるところからエコな取り組みを！
 来場した皆さんから、エコでがんばる宣言を
 記入してもらい貼り付けました。
 皆さんのエコへの挑戦がたくさん集まりました。



★生ごみ分別回収が始まりました！
 市のブースでは、生ごみ分別回収のお知らせや
 節電に関する啓発を行いました。
 藤枝市が推進している「もったいない運動」の
 活動報告なども掲示され、「エコファミリー宣言」
 への参加を呼びかけました。

★大好評の“もったいない”スタンプラリー！➡
 景品として用意した「地元で採れた新鮮野菜」が大人気！
 「花と緑のフェスタ」を巻き込んだスタンプラリーは大勢の参加者でにぎわい、景品交換所は大混雑でした。
 ※新鮮野菜は、JA おおいがわ各支店の協力で集めました。



★次世代エコカーが集まりました！

県内に1台しかない自動車を含め、電気自動車、プラグインハイブリッド車などがやってきました。現在、なかなか見ることができない自動車が集まりましたが、あいにくの天候で・・・テントの中では、電気自動車の仕組みなどパネルで紹介しました。



★環境ポスターによる環境啓発ごみ収集車大集合！

平成22年度環境ポスターコンクールの優秀作品を貼り付けたごみ収集車は、平成22年12月から市内のそれぞれの地区をごみ収集のために走っています。すべての車両が皆さんの前に集まるのは初めてでした。雨がしとしと降る中、受賞した子どもの家族の皆さんが自分のポスターが貼られたごみ収集車の前で記念写真を撮ったりしていました。



悪天候の中、ご来場いただきありがとうございました！